
な

アッ

プダ

ウン

の道

が続

く (

頂上か

らの展

望

こちらは随分前から気づいていた)間近にヒトが現れて驚き、あわてて

飛び跳ねるように鶴来方面の斜面へ走り去った。カモシカはウシ科の動

物でシカとは違う。体型はズンドウで足も短く、シカの精憚さあるいは

しなやかさというものが見受けられない。それでも「カモシカのような

足」という表現があり、どこからそのようなたとえができたのか不思議

である。

平坦な道を進み杉林を抜けると大池にぶつかる。杉林のなかはスギ

ヒラタケが採りきれないほど生えており、人の少なさを窺わせる。

大池は静まり返っている。このすぐそばまで車で来られるにもかか

わらず人はほとんどいない。この大池を右手に巻くように登っていく

と途中岩場があり、ロープを頼 りによじ登る。この岩を登り切つたと

ころが一番の展望で手取川の扇状地、蛇行する手取川、その川をきれ

いに平行にはさむ河岸段丘などが見渡せる。そして、あそこが倉ヶ岳

とすぐ指させる目印となっている大きなアンテナも不細工に目の前に

ある。

それに引き替え頂上の展望はあまり芳しくない。

E一 MAIL債 二り

*「打ちマメ」の方につきましては、山関連情報のみに削減しました。

*同一人においては、最新のものから逆の順での掲載になります。

*文明の利器インターネットは、OB会のように会員が全国に散らばる組織にとって、

今や必須の情報手段です。廉1鳳 簡便な機種もありますので、足非とりくんでみて下さ

い。 (と いうわりには、筆者は初心者のままで停滞一。)

アドレス報告の方には、折々のOB会通信が発信さな HPでは最新情報を見ることが

できます。

*こ のようなハイテク時代にKUWVoOB会 が乗り遅れずに済んだのは、ひとえに奥名

OB会長の御蔭です。OB会にあっては、会長は名誉蹴ではなく、激務職となっていま

す。この厚意に応えるのは、皆さんからのメッセージ。どうぞキーを1口いて近況をお知

ら‐せ
~下

さい。

麟
大池

00年0ア月20
1‐|●‐甲|||■ |
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99年 11月 16
日

KUWV・ 年忘れの会で楽しく締めくくろう会

先日ご案内いたしました件につき、皆さん早速ご返事をいただきました。そして久し
ぶりに多くの方の都合がつきました。ありがとうございます。

なお、日時につきましては、12月 10日 (金)の希望が多くありましたので、当初予定を
変更しますのでよろしく願います。

つきましては、最終版として下記の通りご案内申し上げます。

記

1.日 時 12月 10日 (金)6時30分
2.場所 葵荘 (Nl~「関連施設。いつも俊成さんの世話で確保しているところで
す。)

港区赤坂1-5-11
電調,03-3583-7655
地下鉄銀座線、南北線の溜池山王駅近く
3.出席者 (順不同)

嘉果壁鶴 早萩鶴 疑
田敦、伊藤博道

以上

追。
1.俊成さんへ 葵荘については、10日 の方の確保をお願いします。
2.森本さんへ 私のPC技術未熟のため、あなたのメールアドレスを消去しまし
た。申し訳ありませんが再送願います。

':讐

異 こ房電薔無鵬 さ蓬
ればぜひ参加願います。
!絡ください。お送りいたします。

鍋島 武 TEL&FAX 047-485-5034(自 宅)

監諄:,1:呈:,評潤窪決猶
@面仕・nttp

E――Mali nabeshima44142@nissan― ins.cojp

99年 08月 14日

10月 11～ 12日 待望の北海道十勝岳に登つてきました。
平日をかけての登山で人つ子ひとりいない山行で熊がでてこないか心配でしたが、北キツネに
会つただけで快適な一時を過ごしました。

嶋晰銅型看8全淵 押裂呪
天風呂に入

rし
て空路東京につきました。

やまざと11号 有り難うございました。
年会費未納でしたので、早速振込み]年会費未納でしたので、早速振込み致します。当方 年初より坐骨神経痛で
MRI診断の結果、腰椎椎間板ヘルニアで 一時は手術の覚悟もしましたが、1

年会費未納でしたので、早速振込み致します。当方 年初より坐骨神経痛で
MRI診断の結果、腰椎椎間板ヘルニアで一時は手術の覚悟もしましたが、徐々に
しびれもやわらいできました。老後の楽しみは軽登山と決めていますのでしびれもやわらいできました。老後の楽しみは軽登山と決めていますので
完治必須です。ヘルニアの自然消滅が、あると聞いています。ワンゲルOBは
医学部の方が 多いですが、手術せんでも直りますよね。
整形の先生、お教えください。整形の先生、お教えください。
親の苦しみ子知らず、で息子はTUWV(東京にあらず、徳島)で建設へ行つていますが夏休み
墜朝甲連峰・後

=山
・阿波踊・バイトで、家から見える」Rを通過はすれど、

親の苦しみ子知らず、で息子はTUWV(東京にあらず、徳島)で建設へ行つ¬

装繋暴漏彗務訛蠍
・
至桑肌馴き視鷲藷期曇喜先Fヽ、あてになりません。

第 9 期     平村 耕作

「 ROM: "Kosaku Hiramura" 〈hiramuraOmx.biwa.ne.jp〉

SUB:犀滝について

こんにちは

「やまざと」ありがとうございました。

今回 犀滝の特集が載っていましたが

とても楽しく懐かしく読みました。

に
Ｊ

ｒ
ｕ
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前回の連絡で"自 然人夏号"に犀滝の特集がある

と聞いて随分本屋さんを探 しましたがありませんでした。

現役の時 犀滝が好きで何度も行きました。

特に s41.5.Eに 3日 間かけてテン トを持つてベルクハイムか ら

犀滝を通つて見越山までい行きました。あの時高橋君と一緒でしたが、

とても良く覚えています。 (高橋君は今どうしているのかな ?)

美しい犀滝を後にしてどんどん登つて行 くと深いブツシユが連続して

それをかき分けて稜線に出たときは夕暮れで赤い夕日が印象的でした。

あの頃はタバコを吸つていましたが、夕日をDζめてタバコの煙を

くゆらす !あ あ 醍醐味だつたなあ !

ということで今回の特集にいたく感謝いたします。

99年 8月 14日

●■|

99年 11月 14
日

やつたね !おめでとうございます。
女流最優秀賞受賞とはさすがです。

ワンゲルHPで、お姉さまの立山山行と舟田の節チャンの穂高山行を拝見、
絶好の日和のなかで、絶景の山岳紅葉を楽しまれたさまを知らされ羨ましく思つていたもので

す。

良い写真ができているか楽しみとのことでしたが、結果がこの賞に結実したとは、またまた羨
ましいかぎりです。

課影当聟魂TPhを増暑忠ぼ棚 :墓轟器〕こ実醗塘
轟辮峯よ誅響:露騨 。

で写真を楽しむのみ。

禁交鱗 虐U馨争撃讐状膿ゼ℃靱 Zただ竺憲躍響するか、

ふlllス婆′∫薬黎昇桑ξ野万11黒            
ますこと

薫寺f5満響 必 玩尋竜蹴 買解し織 九

言捌爵事≧蜆 帰ム習鍮 退職を知つて以来、ワンゲル開 帳 年の計 労を

慰労したいものだと考えていたが、秋になりやつと実現したので報告しておきます。

・
翼膚理月∫沓浩眉‰昇奪僻ゝ 温f名¬ι毎30券21時

与田讐轟聘難塘ね量ζ暑ぶガ韻型E換私では



茎鰹 鯛

`l』

峯祟i拙与号お倉ぶ百菱電亀易観雰
れと言つて訓まじめると

響鯨ξ暑量窯醐鮮播ζ稼亀性早ぉき,石だ宋根合わ
4ェ い 。

退職して肩の荷を降ろして、気楽な身分になつていると思つたが、どうもそうでもないようで

蹴 結患語出李臨 、鋼脳籠讐れP醜牲駕9羅Rとのこと。日本の地図の発展のためには、国 :

妻電7摯」3稲象お棚 茫ムヤど継お1調宅男nkもらわなければなられヽよう
ですな。

長岡さんヘー言
筑波から都心に出勤が変わつたことで、我々とも付合いやすくなつたはず。
9期の伊藤さんたちを中心とした、KUW東 京の集いもあるので、また誘いましょう。

薯寛互ザ屁li語匿稽L長島ど子
のも気分転換には良いでしょう。2月の野沢は、もう一回

口時はちよつと戻つた、10月 30日 (土)11月 1日 (日 )、 那須羽鳥湖高原別荘地
北り|卜 上村・青柳 以上3名

絶景の紅葉を愛でるべく出かけた東北の旅で、絶景の紅葉にカラプリしたことで悔いが
残つた。何とかリベンジをと、色々考えた末に思い付いたのが、同期北川氏所有の
那須の別荘だつた。長岡氏も一緒に行ければ、すべて上手くいくと思つたが。

まず、北川氏に電話して、同期での別荘行きを交渉、本人仕事の追い込みで新潟出張
あるものの、土日は空けることができると交渉成立。
次に長岡氏に電話すると、土日はいろいろと忙しく、勘弁して欲しいとのこと。
那須に日帰りでは満足できない。そこで、那須と都心夜の2回戦にして、北川氏に
都心夜の部を再交渉。しかし、府中の会社と新潟の支社を行き来している身で
無理とのこと。
結果として、北川=那須、長岡=都心の2回戦となつてしまつたのだ。幹事は辛い。
さて、主賓が別れたが、後の仲間として、やはり上村氏と島崎氏に声をかけた。

当日朝になつて、島崎氏から電話。急に仕事が入つてだめになつたとのこと。
残念。彼をさそつたたのは、我が自宅近くに住むゆえ、運転手として最適だつた
のに。ということで、同期3人の那須行きとなつた。

北川氏の別荘は、那須羽鳥湖高原にある。浦和の北川邸から、高速東北道で

書信J晏  ヽ  鶴静111更:璽累lるも飢
・

家族または数人の仲間で使うのには手頃な,

食事係りとして、上村氏をさそつたのは正解であつた。

皇景8翻釜3竃唱発tな壁高空集f毬撲鴻罐期尋」警妻蒼扇荘に鵠泉が
引かれていて、夜と朝の2回楽しめてしまつた。これまたグット。

さて、期待の紅葉だが、羽鳥湖の周りを快適ドライプ。紅葉のトンネルの中を
走るようで、最高のはずであつたが、当日はあいにく′lヽ 雨が降り出し、紅葉狩には
今一歩の天気になつてしまつたのだつた。
すべて上手くいくのは難しい

`写
真は、記念写真をとる程度で終わつてしまい、

これはやや不満がのこつた。まあ、それでも、紅葉はそれなりに楽しめた。

さて、スキー場アンド温泉付別荘の確保したことは、大成果である。
北川氏は体重過多でどうもスキーは苦手。奥様も寒さが苦手とのことで、冬は私の
ための別荘のようである。2月 の野沢の足慣らしのスケジュールを調整しなくつちや。
また楽しみが増えた。もつべきものは友達である。

北川さん、またお願いします。そして、森川さん、足慣らしに出てきませんか?

人口降雪装置で12月 の中旬には滑走可能とのことですよ。

・以上KUWVll期の連絡員としては、気を遣つて努めを果たしています。
でも、やつぱリー番楽しんでいるのは自分。気を遣っても楽しめる友がいるのは
良いことですね。
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委免8裏羹磐憂毛壼寝委9射毛轟義璽蚕海賓李薄ζ畢尾権峯
=が

｀

実感させられたのだつた。

平泉は寒かつた。北風の中を、奥州藤原家の栄華の跡を巡つたが、

短
舌聖網 識 誘9  真を異〕性た。

讐保   曇鍵]鐸塁調躍轟観罰霧設した

2日 目までで、手順ミスで送信してしまつた。続きを書くと

:ず。期待に気持ちが高まる。
はアスピーテラインに入る。
tて、大沼温泉に至るあたり
,ワンダフル !素晴らしい紅葉 !

畠織の大紅葉の中を快適に走る。
で、バスは一気に登ってしまった。
1帯に入り、プナの大木林から
ドマツ(オオシラビソ)の樹海に

変わつた。そしてそこは、季節が一変し、自く輝く雪の世界が展開したのだつた。

1翌職孵番襴織臨嘲珊聯
て

奥州の山々が自く輝いていたのだつた。

黒i釜餃鼎弓縁醐簡剰1酬芸堪箋肺
鑑賞となてしまったのだつた。

盛岡に降りるには、バスを乗り換える。2時間ほど時間を確保していた。気分を変えて、

側 靱 あ鮒 彎離喫2貢望な竃鳥奢L亀ギ3mの山頂をお覆つていた。
そのオオシラビソに積もった雪は、もう解けることはなく、降雪を重ねるごとに育ち、あの

響蜆蛛蜜邑「蜜廷輻 9織 8彗ヒ〔亀縦 朕:え丁
る雪の

齋占じ論娑鼎 麗踵郷鵠潔親華腫鯛β″撃籍欝齢之λ
罰彗駆栃響譜護髪踊管F謀ちЪ   鶏盤缶」盤霊會ぎ

た
山の頂きから里へと、時とともに季節が流れそ

厳3



言朧 鰊 剛 難 競 織 理
し著源亨ζ簾 貫機撃象鶴 の正

うと思う。

鰍■編卑綿夕E要ミ t桑嶋2喬
キ~シ~ズンヘの気持ちが高ぶつてきた。

まじめようか。

※セつチヤ

`貧

26日 、27日は宜しくね。そして、やつぱり25日も確保しておいてよ。

99年 9月 15日

雲盤お織 1黎品鵠喜選穏動馳 所[〔[I賃賄ます。

Iiな

あ で す 。

」撃llt鷲記fttlll竃:p霧鼎l諜事婚すう

99年 8月 11日 やつと夏休みとなつた。
たつた1週間だけでも、灼熱地獄の都心を離れられると思うと、幸せなり。
東京のサラリーマンは、勤務先でメールしている先生とは違つて大変なんです。

今回の休みは、同時期の休みの森川氏の行いも良かつた故か、
天候には恵まれそうなのがまず嬉しい。自分と森川氏を誉めてあげたい。

休みの日程は、
今日から、信州聖高原に里帰り。一―庭の草刈りやら安曇野にUターンした先輩との交流
水・木・金と家族サービスの小旅行

―― 高山・新穂高・乗鞍・上高地とドライプ・ロープウェィを使つての欲張りPWなり

すべては、1週間しか休みの取れない、日本のサラリーマンの寂しさよ
本当は、誰かさんみたいに、自山にも行きたい。槍ヶ岳にも登りたい。
でも、冬も楽しむためには、家族サービスも大切なり

では、自山行く人は、足元に気をつけて。体力の範囲で行動するよう注意しておきます。
私は、せいぜい安全ドライブで、行つてきま―す。

ああ、夏休みは終わつてしまつた
世間ではお盆休みが始まつたのか、山手線も空いてきている
でも、もう夏休みが終わつた私は、汗をふきふき会社に行くのです

さて、終わつた夏休みを振り替えると
圧倒的な快晴が、8月 3日まで続いていたが、地球気候は甘くなかつた
熱低が、台風8号に成長し、我が小旅行に合わせて、日本南海上に停滞した
でも、森川氏の報告のとおり、山歩きには丁度よくなつたのだつた
8月 5日 、新穂高ロープウェーに乗つた。降りると、笠ガ岳が圧倒的な迫力で
迎えてくれた。そして、雲海の先に、あの自山力《浮かんでいるのがはつきり見えた
同じ時間、その白山では森川氏が、一人今世紀最後の山行きを楽しんでいたのだ
心のなかで、モリカワーと叫んだ力

'、

聞こえたのかな

だが、台風の風を直接受ける穂高方面は、雲に隠れていた
セつチャンが、快晴の中を登つた槍ヶ岳の穂先も、時々顔を出すだけだつた
軽いハイキング気分で、西穂高山荘まで往復したのだが、これが意外とキツカッタ
西穂高山荘でも、視界はきかず乗鞍岳や下に見えるはずの上高地は、雲の中だつた
でも、山荘近くのお花畑では、ハクサンフウロの淡いピンクが気持ちを和めてくれた
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99年 0フ 月22日

今回の小旅行最大のイベントは、乗鞍岳スカイラインーエコーラインの山岳ドライブだ
勇んでスカイラインを登つていつたが、ヘッドライトをつけて車が降りて来るのだった
そう、山頂付近は、厚い雲の中だつた。駐車場で写真を撮つただけで、早々に信州側
に降りざるをえなかつた。山で、霧にまかれた経験のない、女房殿と子供たちは、
「恐いから、寒いから,早く降りて !」 とわめき、急っつかれるように降りたのだから、
高山植物を愛でる時間もわが愛機 αフ07 siの 活躍する場もなかつたのだつた
本格的山岳道路で、家族を乗せて、霧の中を走るのは、正直気持ちの良いものでは
なかった。今年3月 、森川氏・4ヽ 山氏との志賀高原雪中ドライプの経験がなければ、
私のかいた冷や汗は、何倍か違つていただろう

乗鞍国民休暇村に泊まって、翌日6日 は、上高地散策を楽しんだが、穂高はついに
全容を見せてくれなかつた。明神池では、予想外の雨にもふられた。
でも、傘を指しての上高地散策もまた、それなりに味わい深いものがあつたんだ
ほんの 1メートル先の目の前の梢で、ウグイスがさえずる幸運にも出会えたのだつた

安房トンネルができて、気軽に楽しめるようになつた、高山と乗鞍・上高地の旅
上高地は、本当に人で溢れていた。河童橋では、写真を撮る場所もないほどだつた
平湯温泉の集客は、3害1アップと聞いた。まさにトンネル効果である
ただ、東京からは、我が故郷松本は、観光上は通過都市となつているようだ
松本城を見て、高山に入り、金沢に泊まる。そんなツアーがはやっているようだ
関西・北陸・名古屋方面から、トンネルを超え、松本に泊まるツアーもはやってほしい

かくして、夏休みは終わつてしまつた。でも家族サービスは、まあ予定どおりできたはず
ただ、それにより父親としての威厳が増したのかは定かではない

甲子園もはじまって、まだまだ暑い夏は続く。今年の夏は、(関東は)格別暑い !

景気の回復も今一歩。予算オバーになつた旅の後は、ビールにかける分も控えにゃならん
次の秋の旅と、冬のスキーをめざし、また体力作りに励もうか

長岡さん、無事のごj吊 国まずはおめでとう
パキスタンの lヶ月間の旅は、どうでしたか
さぞ、「我が人生、最高の旅 !」 を十二分に楽しんできたのでしょう

思えば、1年前の私も、8月 初めからの1週間の初の海外旅行に胸を
躍らせていたものだつた。そして日本に帰つて、ほつとしたと同時に、
海外での浮世ばなれした、のんびりした生と日本のあまりにアクセクした
生活との落差に、ガックリしたものだつた
炭酸ガスが多く、蒸し暑い日本の夏にも閉日したものだつた

我がハワイの1週間と、貴君のパキスタン1カ月では、おお違い
でも、日本の我々にはない、本当に自由な人生を生きている人間を見てきたと
思います。大いなる山とヒンズー教や仏教の発祥の地での旅での感慨を、
聞かせて欲しいものです。

さて同じ退職でも、我がリストラされての関連会社転籍と、貴君の建設省の掟とはおお違い
給与を半額にされて、旅行後翌日には、同じ場所に出社して入社式をした我と、
ちょつとのんびり好きな研究をしてみようと思つていますという人とは、おお違い
高級官僚の部長殿の進退には、今日本で一番弱気になつている民間金融業者の
系列にやつとこ繋がつて生きている輩は、二寸焼きもちを焼いてしまいます

でも、「人間汗をかいただけ、幸せも大きい」一―も真実
そして、「幸せの総量は、人間死ぬときには皆同じ」一一もまた真なり

厚生省の掟を書いて有名となった元官僚、強いアメリカの象徴だつた元大統領の」r

そして、最愛の妻を送って人生を自ら完結さ忘ぉ斎麿酪 :曇IEな象馨易ξ
=~ス

カt続いて、ちょつとセンチメンタルになつていZ

そうだ、あの自山の谷で逝つてしまつた山と釣り好きの彼の一周己も近いのだつた

さて、余暇利用で旅をした後、もはや出社する必要なく、やはり余暇ばかりとなつた
貴君の今後の予定はどうですか?
計画的な貴君のことだから、しつかり、どこかの女子大教授の回が待つている一―
そんなことではと思うのです力く

でも、KUWVllの連絡係りとしては、まずは、「季刊誌 やまざと」への大論文投稿を
進言します。すでに、何冊かの著作をものした貴君には、舞台が軽いと思いましょうが、
読者の幅を広げるためには、良い訓練になりましょう。なにせ、名編集長殿のしごきに
耐える必要がありますから。

そして、余暇の中の夏の体暇後にでも、KUWVll東京の連中で、貴君の退職祝いの
宴を開きたいと思つていますので、都合をつけて下さい。楽しみにしています。

加藤の忠さん。森川の功さんヘ

窪田・塚本両氏の所在は、受け取りました。でも、夏の家族サービス前の仕事もあり

∩
Ｖ



不良債権取りたてまでのエネルギーが出てきません。
井上夫妻を含む、大量なる債権取りたてには、まだ時間を要するとおもわれますので、
別途督促方よろしくお願いします。

では、また。梅雨明けを翌日に控えた、南埼玉から

数日後に、半世紀+2の誕生日を前にして  青柳 健二

90年11月 20
1 1‐ 1日 ■‐■| 見              弯ξryF滸

るヽようです力{

縦謝早燿電篠異袋専キヽ
反射的に恐怖を感じてしまう方であわ

彙霧婆経 灘 棚 間 輝肝
ので

野沢は遠いですね。
明石からだと、行きで半日、あとは晩飯
翌朝、朝食の後、帰りで半日というのは
私のスキー技術から考えると、
なかなか、さみしい(きびしい)ものがあります。

瑚翻孵甜糞築藷筆ti舞輔よ
｀

希髪副習場鷲藤長
OBスキーを2回ほどやつたような記憶があります。

みなさんの覚えていますかね。

99年 11月 15
日

皆さん、よくお出かけのようですので、
私もつられて、11/13、 14の両 日で
四国の山にいつてきました。
天気は上々、快晴、暑いくらいの日でした。

目的地は、標高 900m以上の信仰の山。

勿論、写真の通りのロープウエィを使いました。

器具霧櫂庄讐戻撃l:編鯖贅増|:鼻8ヨ1ま]罰卓R{を,乳!志忠看″選撻訪援詞11融響燿詔覧
蒼馨男善女が全国各地よりご来山、法煙絶えることなく、山林百町歩には巨木が繁茂し、仏法

聾条  :ti]Z出器 きました。
うヽ「豊稔池」まで歩きました。

http://www.pasutel.cojp/wnn― c/ike/osusume/hounenike/hounen.htm

議静鼈 轟攀駆ゼ識しグ帥tのがありました。
ワ

ー



急にお寒くなりました。
先日の朝日新聞に自山の初冠雪の写真が載つていました。
自山が冬支度をしていましたので、
我が家もその日から「こたつ」を入れました。

神戸の方は、寒さに鈍感なところで
真冬でも教室にストープがないのです。

99年09月 01
日  ‐ 今 日から、新学期です。

ところで、
http://www yomiuH cojp/osaka/home htm
「花の名所」をご覧下さい。

8/17～ 18の 自山の写真が載つていますよ。

この写真は、永井旅館で知り合いになつた
読売新聞の記者さんの家族登山より作成したものです。
画面は、VttRか らのものですので
奥名会長の写真より少し落ちますが
仕方ないでしょう。

でも、私にとつて、写真に撮れなかった
当日の観光新道の花が写つているので大感激です ^

志た、北鎌あたりの金床雲から出てきた
ご来光が、1実11すばらしか,

(e-mail : koizumiy@po.iinet.orjp

加藤忠好氏(11期 )白 山へ行くの巻 (1/4)

意言[1』鼻Fl]鷺重]Lま1亀桑辞∫吾きらました。

舟
「憲湧疇下粥電性ぞ怪よfUtti暮

警景奪電:百夏偲なぁで

鏃 I鶏鞣 象呈鑽晰鰐謄
°

]薄響翻徹鵜饉 毅鳳

阜朧 山植物を教える事で、休憩時間稼ぎができそうであるからだ。
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邸癬蠅季層][F躍
亀

しかし、天候不順による勇気ある下山という判断も可能である。
私の体型にとって決して悪い状況ではない。
また、さいわいなるかな。家内の歩調が遅い。
おかげで、ゆっくり登れ、しかも、この遅さのため、
ゆつくり上昇した雨雲に追いつくことなく濡れずに15:40南龍着。

20年ぶりかのなつかしい風景だ。
イブキトラノオ、ハクサンフウロなどお花畑が実に美しい。
ケビンもとてもきれいだ。広さは7.5畳位に土間がついいている。
1棟に2部屋だけだから、遠慮は要らない。

コッヘルで飯を炊き、切千大根と豆の煮物、糠いわし、食当||

夜、手が届くような星空に娘が感動していた。夏なのに寒い。

8/17奥名会長の下山後に天気

は回復に向かっていた。

邸 脚 脚 F疇°
5。

と喜詠摯霞庭i35室
堂着。

こ員通り)の部屋。

重万専豊寿調雅瘍月場港粽編綱身散策する:
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熱雲の岩と遊びながら、
紺屋ガ池から17:00御前峰頂上。
アッ、プロッヶン現象だ。
白山頂上でなんて。家族一同感激する。なんと幸運なことか。
元気な菜就と手依理は先に室堂へ。
御岳、乗鞍が見え始めてきた。
19:30に 炊事小屋が終了なので社務所の前でゆつくりと食事。
20:30就寝。室堂は案の定暑い。シャツー枚とパンツー貫でも暑い。
部屋がガラガラなのに、よくも言吉め込んだなあ。
暑くてほとんど眠られない。家内もそうらしく盛んに寝返りをうつている。

登山に触れたおみくじは珍しい。

奥宮のおみくじの中身はありがたいものであった。

8月 18日 (水 )太 鼓の音で起床4:30
ご来光を見に平瀬道の方へ行く。北ア、乗鞍、御岳、南ア、中央アなどくっきり見える。
槍と大切戸の向こうに金床雲がかかり雷が時折見える。フィルムが切れたのが残念。
金色の雲が実に美しい。御前峰を見ながらの菜就が作るスパゲッティを食う。
室堂8:00発 。天気は上々。暑い。
観光新道は、初秋のお花盛り。
マツムシソウ、ハクサンシャジン、ミヤマハハコグサ、イ可とかアザミ、ニガナ。
本 日は、雨上がりのためか秋のように視界良好。
釈迦岳をはじめ別山、からカロ越国境、経が岳、赤兎。下界の町が見える。
実に快適。
しかし、慶松平の上部あたりから膝が痛くなってきた。
オッ、リンネソウらしきが・…
(旧 道と観光新道の分岐の少し上部にそれらしいものを見つけたがほんとは何だったのだろうか )

観光新道は整備されすぎて、石の階段続き。下りには辛い。
11:30別 当出合着。12:30バス。手依理と家内は明石へ。
菜就と私は、市ノ瀬の永井旅館泊。
実に、高校 1年の時の白山登山以来30数年ぶりの宿泊である。
適温の風呂に浸かり、山菜のご馳走を食べた。
標高800rnの 宿は涼しく心地よい。

というわけで、再デビューは白山ということになりました。
皆さん、ありがとうございます。
いまだに感激しています。

る

こ
と
。

【旅

行

７

■

殊

ほ
登
山
は
よ
ろ
し

■

饂

し
天
気

が
悪

く

て
出

社

が
舞

「
た

り
、
押

め
少

し
故

障

が
あ
る
。

【方
角

】
西

99年 11月 14日 さて、昨日の土曜日、とつても好天だつたので
自転車で八ヶ岳山麓へ行つてきました。

普通の自転車に、普通の格好で行くのです。

票案専
で45分、それから1時間弱ゆつくりこぐともう、裾野に入ります。都会ナンバーの車

写真を撮つていますが、交通費0でこんないい所へ来れるなんて、いいですね。

裾野はすでに落葉がすんでいますが、途中の集落や雑木林の広葉樹がきれいです。

もちろん、連峰はばつちり見えますが、新雪はすっかり解けて、見えません。

ちなみに、我が家は諏訪湖にごくちかい、山裾ですが、その裏の雑木林が色づきはじめま
した。
まつたく使いようのない雑木林ですが、それゆえに雑多な色になつて美しいのです。

そうそう、諏訪湖の向こうに落ちる夕日もきれいでしたよ。

-74-
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節子、遊びにくれば、我が家のリビングルームから
お茶を飲みながら、この夕日を見れるぞ。

99年 10月 26日 八ヶ岳の初冠雪は……
それは、先週、20日 でした。

言弊為煮勢鏡請著頚2鶏嘉
rご

°
蓮華温泉の露天風呂が懐かしいなあ。

99年 11月 08
日

晩秋の山の情報
もう,山 の秋も深まりました。名残の紅葉の時期ですが,まだ山にお出かけの

予定のOB各位もあろうかと思い,ご参考まで,自 山周縁などでの道路事情です。
順不同にて。
以下は,先週後半に実家に出かけた際に,慌ただしく車で各地を廻つたときの

もので,実見したもの以外は,(・・・談)などとしてあります。

1 手取川 (牛首川)上流域
別当出合までの道は問題なし。もう登山者も少なく,出 合の休憩舎の前に駐車

し放しでも問題はなさそう。同所便所は冬季閉鎖済み。
中飯場と,湯谷川への工事用道路は,以前同様に見張所があつて,侵入不可。
白山スーパー林道は,11日 より冬の通行止め。
大日川。手取川合流点南の,鳥越城址にて,木造の砦のようなものを築造中。

いずれ観光地化されるのでしょう。
白抜山・鷲走ヶ岳への林道は,その入回の東二日にある最後の家のところに,

新しくゲート(鎖張り)が出来て,車が入れなくなつた。大変便利な道だつたの
に,残念なことです。なお,下 田原谷の脇から登る林道の方には鎖がないので,

大回りかつ悪路ながら,こちらを廻れば入れそうだが,上部の通行可否は未確認。
目附谷林道 :一里野から目附谷を大きく廻り込んでいる林道に対して,日 附谷

・荒谷の間の尾根に直接上がる林道 (ウ サギ谷より上がる)が連結したので,楽
しい周遊コースができました。
下田原谷の林道 :最後の出作り小屋 (標高約700m地 点)の 少し手前l_新しく

ゲートが出来て,車が入れなくなりました。
赤谷林道 :4ヽ赤谷の方は終点まで車が入るが,その少し先にあった出作りの家

は消滅。仮小屋あり。小赤谷分岐の先で,赤谷は,さ らに上流部の工事のために
泥淳となって通行不能。(車高の高いダンプカーなどは通行可 )

明谷林道 :松倉谷の手前に,大きな砂防ダムが新設され,林道はそこでとぎれたまま。
丁度,土・日曜日に,自 峰村で百万貫ノ大岩に登るという催しをやつていまし

た。金沢在住の方で行かれた方もあるかと思いますが,またとない機会で,

ひょっとしたらまだ足場が組まれているかも知れませんが不確かです。
白峰の西山南山麓 :余 り知られていないが,そのクロスカントリースキー場

で,とてつもない土地改変が進行中。
五十谷。大杉谷・河内谷 :いずれも昔の出作りの地で,静かなまま。
尾根を挟んだ,赤兎山への登路は,終 点まで車通行可 (勝 山市役所談 )。

2庄川本流の上流域
大白川の林道は,結局今年はゲートが開かず,そ のまま冬の開鎖となる。入口

の見張所の監視人の話では,20数箇所の崩壊があるが,来年6月 1日 には―般車
にも解放される由。なお。自山室堂には下山禁止の表示があるが,それでも降り
てくる人があるので,やむを得ず,下 山者は車で送つている由(歩いて貰つては
危険につき困るので)。

ブナオ峠林道は,「 当分工事中」のまま,今年はゲートが開かずに終わる見込み。
境川ダムヘの道 (大笠山への登路)は ,問題なし。
天生峠への国道号は閉鎖中。9月 に聞いたときには,どぶろく祭り前には何と

かなるだろうとの希望的話だつたが,結局ダメ。

3白山北東方
白木峰への林道 1ま ,入つてすぐのところで道路決壊。一応,鉄板敷きの応急措

置中ながら,これから本格的な工事となれば,当分通行できない見込み。
金岡1堂山の北の,竜口谷下流域は,「スノーバレー利賀」スキー場新設のた

め,大きく変わつている。金田1堂 山への登路は,地理院の地図のようで|ま なく,

25万図の標高778m地 点から登るようになつている。
白川村から利賀村への牛首峠林道は,通行可。ただし,水無ダムヘ降りると非

常な悪路につき,通過するなら北へ抜けるのがよしヽ。ダムから水無を経て楢峠ヘ

抜ける部分 (舗装道路だが)は ,数力所で道路が決壊し,その都度河床へ降りる
ことになる。水無の上流から,北に峠を越えて百瀬サ||へ 抜ける道 |ま ,問題なく通
行可。この途中の峠から金岡1堂山へも問題なし。ただし,3年 ほど前は尾根土の
細い道を金岡1堂 山に向かって2kmく らい車で入れたが,今 は道路が荒れてしヽて不可。
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看摺レ鰐   撃鉱無奮″肴鍵弊轟みごとまど遥聘鳴貧亀43mtt点

警 騨 遅暑」尋聯 端 雲 颯 識

以上,ついつい長くなりましたが,皆様のご参考になればと思いましたので。
では,今年最後の紅葉期に,楽しい山歩きがありますように。

平成11年 10月 7日 、11期OB長岡正利より

北アルプス北部の紅葉便り

と亀f堪異沓瞬騨藩識騰崇   臀臭卜」妻お漠1:蹴ぞ、
最近の紅葉状況です。

また、11期OB森川様の、先の公開質問的OB通信 (次 記 )の答えを兼ねます。

す量璽盾貧の湯加減は ?紅葉にはまだ早いのかな ?

聾景章暫蜃熙C緻詈鰐艶)濶扮 堪
尋蓬晶易品はダヶヵンノ`の樹林の中だが、朝日岳も眺められ、適温でまあま

敬TLr£辮冴lyY≧雪 裟鶴古襲異姓賛で
｀
響恐がらの露天風

呂。

椰 翻   署  ぎネ量靱
小屋から露天風呂までは、山道を徒歩 10分くらい。

課 なぞ‰ 已攣 島 翌 島 、標高1350縦の兵馬ノ平の湿原では、一面の本古れ

鑽 続 撃″雫識 縣 森懺 脚 搬
疇



貴重な休暇を使つて到着した金曜日は山々はガスの中。翌日は、予報が見事に
はずれて、夜明け前から月光が違々で、風は暖かく、快晴・絶好の登山日和。
到着の夕刻は、もう誰も登つてこない夕暮れの、霧に包まれ始めた露天風呂に

暖まつてのビール。
翌払暁は、月光のもとで登り始めて、次第に自んでいく空のもとで、朝焼けの

雲と紅葉の始まつた山々を遠望しつつの朝酒もなかなか良いものでした。
(ち なみに、金曜日の宿泊者は10人くらい、それが翌朝になると、10時くら
いには続々と車が上がってきて―・休日は避けた方が良さそうです。)

では皆様、今年も、爽秋の山々での悦びがありますよう。

(追補 )

ところで、この季節、温泉や紅葉もさることながら、秋の山の味覚も是非にと

思います。

いで。

H雛亀霞
人ばξIなZ撃碁ごぎぎ∴景:譜埴努刷Li琵喪ど層蹴

鹿性濯 奪昇ちよ発撃港般実東摯遇鴛 ぢ真景:ぼ争野
の切り株

99年09月 15  11期 OB,長岡よりご連絡
日     ご無沙汰いたしております。

砕穀鞘曇器讐振蹴層鷲饗:畢
なお,小生は,関係者として,展示または講演の会場にいることが多いと思い

ます。

1)七尾市にて
「伊能忠敬フェスティパルin七尾」
地図展 :

七尾短期大学体育館にて,20日 (月 )1400～ 21日 (火)1000
伊能図大図 (複製)を床面に大展示
ほか,同 中図・′Iヽ図,関係資料,別 にその他の地図の展示

爆塾覇農鐵脚塑動:躍躍雲多?寮評
別に,講演会 :

同短大の大講義室にて,20日 (月 )1&00～ 2000
講師・渡辺一郎 (伊能忠敬研究会代表)

「伊能図探究と伊能測量の実像」
野々村邦夫 (前・国土地理院長)

「伊能以降,明治,現代,そして未来の測量」

ヒF;翠祝負お壕謂
こ到着し墨増称 需貫高惇写歳異[讐争f

2)金沢市にて
「金沢で伊能大図を見る会」
地図展 :

金沢市中央小学校体育館=25日 (土)1300γ 26日 (日 )1500
伊能図大図 (複製)全69点を床面に大展示
ほか,同 中図・′1ヽ図,関係資料,別にその他の地図の展示

別に,講演会 :「ア~ヽちζ名房鴇縫牲ヤ響尻プ
ロ片町7階 )にて,25日 (土 )13Ю O～ 1000

大和デパートの建物 )

講師・渡辺一郎 (伊能忠敬研究会代表 )

「伊能忠敬と全国測量」
伊能陽子 (忠敬のご係累 :伊能忠敬研究会 )

「ご縁がありまして」
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99年 08月 22
日

(近 況 )

郷里からの小原風の盆 (9月 初の越中八尾 :哀愁を帯びた胡弓の調べと唄 )の
たよりが過ぎると秋は駆け足,の筈が,この暑さ(台風 )で ,今 日は,朝からツ
クツクボウシが鳴く1日 でした。
再就職から月余を経て,カラコルム山中での静寂の夜 (確 かに,本 当の夜があ

りました)の こと,あるいはパキスタンの街々での喧曝の日々は遠い夢の世界の
如くです。

先に辞職 (6月 1日 付け)の ご挨拶を書き込んで以来、すつかりご無沙汰と
なつておりましたが、近況です。
この8月 より、財団法人 日本地図センター に勤務いたしております。引き

続いて地図関係の職務についておりますので、なお一層のご指導ご鞭撻を賜り
ますよう、お願い申しあげます。
なお残暑の厳しい折から、皆様の一層の御健勝をお祈り申し上げます。
8月 22日 、長岡正利

自宅 茨城県 筑波郡 谷和原村 西ノ台 11-¬

丁el&Fax:0297-52-4977
E― ma‖    inagaokaCbeige ocn ne」 p

Nifty Servei QZM 10636(FYAMAP会 員 )

勤務先 東京都 目黒区 青葉台 4-9-6
Tel  :03-3485-5418
Fax  :03-3485-5593
E― mailinagaokaqmc or」 p

[近 況 ]

ご挨拶のとおり、2ヶ 月間の空自の時間がありました。
この間、バキスタン北部のカラコルム山脈バルトロ氷河源頭の地などを歩い

て参りました。かの地にて、8000mの山々に囲まれていると、これまでの山の
記憶も総てどこかに消えてしまうような、壮大な眺めでした。
退職直後には、これでようやくに心のゆとりを得ることが出来ると浮き立つ

心持ちで、これからは、古今の書に親しみ、和洋の音楽を愉しみ、西域関係の
探検史を学び、などと思ったのもつかの間、再就職して以来、毎朝6時 10分出
発の慌ただしい生活です。しかし、読書時間 (列車中での)だけは確実に増え
そうです。
カラコルムの静寂につつまれた眠りの中で、テントの下の凍りついた岩片を

載せた氷の底から伝わつてくる氷河の微かな震えに気づいて起き出せば、満天
に総ての星は建々と輝き、本当に物音―つない夜がありました。
このところ、陽射しの中でのヒグラシ、夜更けてのコオロギの声が賑やかで

す。再就職から半月、カラコルム山中での日々は夢まぼろしのようです。

[近況 :少し前の話 ]

旧盆過ぎの日、11期 OBの 加藤氏を誘つて、車で慌ただしく白山麓に、主に
出作り地を廻つてきました。一緒に歩いているといろいろなことを思い出しま
す。なぜか旧知の人に会つたり、出作り地では、人は老いるとやはり育つたと
ころが懐かしいのか、簡単な小屋掛けで戻つている人が少し増えました。
大道谷の五十谷の奥,かつて、のどかな出作り地の風光を四季折々に撮影し

た地には、自山麓の人のものではないような家が建つていました。出作りの家
が雪に潰れたあとも、自山の展望を楽しみつつ昼食をとるのに絶好の地でした
が。また,自 峰の西山山麓では、立派な道や建物・スキー場新設などの大改変
中で、ここも良い展望の地だつたのですが・・・。

久々に何もしない日曜日。ヒマは本当にいいものです。パソコンに向かう目
を上げれば、ノウゼンカズラの橙色の花 (例年は咲き終わつている頃)が揺
れ、まだ芙蓉の花も見える。本当に,緑に囲まれた夏の休みはいいですねえ。
加藤氏の言うに「閑こそ我が人生」。再就職した今、早くも再び、そうありた
いとの思いです。

99年 06月 18
日 磁垂翼翌FM鶴層脈

これで,安心してバキスタンに出発です。
11期 OB,長岡正利

**********************************************
辞職のご挨拶
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ところで,しばらく自由となれそうで,ようやくに心のゆとりを得ることが
出来そうだと思つたのも最初の3曰 くらいでした。これまでに累積した諸々の
ものの整理の大変さを思い知り,当初想い描いた,古今の書に親しみ,和洋の
音楽を愉しみ,西域関係の心ときめく探検史を学ぶなど致したいなどと思つた

鶴 、鍛 著ぶ蒸煩』Lの身,今 日より7月 19日までのほ由 ヶ月間をか
けて,長年の憧れであつたバキスタン北部を歩いて参ります。

(追伸 )

総 1窪男獅謗流辱秦しス(旧】ま,@の前文字「1」力く,「エル」か
「いち」か紛らわしいと一部の方から不評がありましたので,この際,あわせ
てアドレスを変更し,@の前の1を削りました。
新は,nagaoka@beLe.∝n.nejpです。
なお,これまでの勤務先 国土地理院でのメイルアドレス

nagaoka@gs卜 mc.gojpで は受けられなくなつておりますので,申 し添えま
す。

99年 10月 15
日

残念 !

奥名君が9日 に登つていたのなら、ボッカを頼むのだつた。
別当→室堂、私には長すぎた。
南龍への分岐までは快調だつたが、それ以上は身体が言う事を開かない。
それでも、室堂へ到着後雲もきれ、雲海もきれいなので、つい、御前峰ヘ
その登りで食べた、いや撮つた「クロマメノ木」です。
今年は実も小さく、味もイマイチというより全然悪い。
頂上でバスで一緒だつた人と会い、御池巡りを案内して室堂手前で

著響娠穀寧
夕日をみた。(9日 は快晴の予定だつたが?15:30頃から晴れたのは

奥名君理由分かりますか?)

10日 御前峰で御来迎を拝む。考えて見るに御前からは生まれて始めて。
(いつも、楽して室堂平からみていた。)

おかげで、お神酒をいただき、
(いつも、楽して室堂平からみていた。)

おかげで、お神酒をい
御池巡りも昨日したことだし、
る事に予定を変更した。(当初予定は室堂2泊 )

飲んだ勢いと天気もよく、御池巡りも昨日したことだし
気を大きくして、別山に登る事に予定を変更した。(当

花は咲いていないが夏山のような天気、別山へのプロムナードコースを
楽しむ予定が暑い。
別山頂上で昼寝を楽しんで、チプリ避難小屋へ。
小屋はマツムシソウが一輸だけ、咲いており、
トイレはステンレス製新品になつているし、宿泊者は中年の夫婦と3人のみ。
快適この上なし。(この御夫婦に自峰の総湯経由鶴来まで乗せてもらった。)

クロマメの本は楽しめなかつた力t川原であけびとグミは楽しめた。
山ぐりがたくさん落ちていた力く、拾えなかつたの力く、心のこりだ力く。

ところで、自然解説員殿にお聞きするのだが、
市ノ瀬の駐車場にある白い木は何ていうのですか?

∩
υ

”
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99年
T月

16 
晃』賭 毎競ξ[政

森り||です。

な[う最営誓髯討阜旱:『Itfξ梅整形を見た2がなかつ鳳桑名市の長者番付け10位

"友人がおり、昨年も2～ 3回 その近くまで行つているのに、

食べたことがなかつた長島のケーキ。

さすがの加賀美人達も霞んでみえたベコニアガーデンと

倉詭当〕謹漱穆説lk弁讚 倉『むFJttf称囀汁を
飲めなくしてくれている長良川河口堰 c

そして、白山自然解説員にハマナスの花を教えてやり、

思いがけない事に実物を見せてやれた事。
ハマナスはやはり、「浜の梨」が訛つたものだと思う。

是非実を食べてみて下さい
,スが、白い花もあるそうです。私はビンクの花しか知らなt

それにしても、15期は人材が豊富ですね。
変わつた人が揃つていることでは、11期といい勝負ですね。
次回は雪の温泉で勝負できるのを楽しみにしています。

99年09月 05
日

森川です。
なかなか変わつた雲ですね。

塾    l纏鏡肋(醜韓観ζ牲卜`
奥長倉避難小屋からも同じだつた。

白山の御来光が見える所を連絡します。
「白山」htt//www vcnet fukuifukui」 p/^harariki/hakusan/index htm

もう一つ、兼六園などどうですか。
「盆栽」http:〃WWWケeepage total cojp/takasi/index htm

霜漫墜傘峯窪素
「

Cγヨ彗彗せて連れていつてもらえる約束も出来たし、

後は体調を整えるだけ。

99年08月 29
日

曇活|〒告省た二:lま薔繋こwょ気にいりました。
さすが、ハクサン自然解説員。
今年の成果が良く現れています。
9/11夜には、スライド上映会が開催されるのかな?
今から楽しみにしています。

ところで、奥名君は今年何回、何日白山へいつたのですか ?
その気力、体力には驚嘆します。
(アメニモマケズ、カゼニモマケズ、………)

私など、御前峰に行くのに3日 もかかつているのに。

「シラタマノキ」懐かしいですね。
葉は覚えていないが、秋になると、白い実 ?がなり、
食べるとサロメチール (サルチルサンメチル)の 味がします。

『
雪堪鳥島譲要議語舞〕Ъ実を食べな力くら、

日直しに「シラタマノキ」の実を食べたものです。
(タダシ、自然解説員には内緒にしておいて、下さい。
罰金をとられるといけないから。)

百四文の滝、一度ごらんあれ。
それよりも、是非清浄ケ原を尋ねて下さい。
何もないが、静かな広い広い草原です。
写真でその、良さが表わせない所です。
19フ 1年百四丈の滝に行つた時、私が一番気にいったのは、
滝の上の覗き岩と清浄ケ原です。
今回四塚から、しみじみと眺めることができました。



99年 08月 21
日 をおhず 2ヽ糟詈脅姜葬F鞠猾if言鼎責輸保君●生→

;堡鼈 tili]1:三lil義槙亀月11製提 っ_t。

言膳 繁 鶯 習 精 ″ 請 啄 鷲 ぞ層「 ず
いて百四丈滝上部へ。

臭2懲督瞥蓼予 3)でぁった。
アルバムを見たら、リーダのカッコイイ言葉が載つていなので紹介しておく。

お父さん、音はカッコよかったね。

99年09月 08
日

いつも便りをあリカ`とう。山に行けない身には少しつらいけれど、早く行け
るようにと元気づけられもします。

今度の15期会には、2人で高速バスで行くことにしました。初めは車でと
思つていたのですが、舟田さんからの電話があつたり、それに体調も十分では
ありませんので。片町9:40発に乗車します。君もパスらしいですが、同じ
便ですか。

メールのアドレス下記のように変えておいてください。

０
０


